

Disparition de l'araucaria remplacé par une sculpture



L'araucaria, un conifère devenu fragilisé par la maladie, sera abattu, avec en projet une sculpture sur le tronc existentiel sur la thématique « La mère et l'enfant ».

Lundi matin, le bel araucaria sur la place devant la bibliothèque de Saint-Pardoux-Soutiers sera abattu, informe le maire Johann Baranger. Disparition de ce conifère, malade depuis quelques années et devenu malheureusement trop dangereux pour les passants et la population. C'est un arbre emblématique de Saint-Pardoux-Soutiers qui va créer un vide et devant ce fait, la municipalité réfléchit sur le projet de transformer le

tronc en sculpture, qui actuellement est à l'étude. Une proposition est soulevée en gardant le tronc de l'arbre si son état le permet, et laissera place à une réalisation par une sculpture sur la thématique « La mère et l'enfant » pour une hauteur de 2,50 à 3 mètres de haut. Cette sculpture sera réalisée par un sculpteur local pour un coût du devis à hauteur de 1.800 €.